

+ FITCH RATINGS RATIFICA NOTA

Confirman estable deuda de México

DANIEL AVITÚA
EL HORIZONTE

Fitch Ratings confirmó la calificación de la deuda soberana de México en "BBB+", con perspectiva estable, al considerar que el impacto de las reformas estructurales se sentirá en el mediano plazo.

En un reporte, la calificadora de riesgo crediticio señaló que la agenda de reformas estructurales ha avanzado durante el último año, aunque el impacto de estas iniciativas se sentirá en el mediano plazo.

Fundamentalmente, agregó la agencia, la magnitud de los efectos secundarios en la economía en general y en el crecimiento potencial dependerán de la implementación de las reformas, al apuntar que la energética es la más notable y con mayores beneficios potenciales en el mediano plazo.

Comentó que las leyes secundarias de la reforma energética se encuentran pendientes de su aprobación final, pero incluso con la esperada liberalización de este sector, las ganancias materiales en la producción de petróleo tomarán tiempo.

Esta semana la Secretaría de Hacienda y Crédito Público reportó que los pasivos ascienden a \$4.888 BILLONES DE PESOS, al cierre del primer trimestre



FOTO: ARCHIVO

MANTIENE NOTA SOBERANA

Analistas dicen que el efecto de las reformas estructurales se reflejarán en el mediano plazo

Expuso que las calificaciones de México están respaldadas por la estrategia política de disciplina del país, estabilidad macroeconómica bien anclada, bajos desequilibrios externos y un sector bancario adecuadamente capitalizado.

Entre las limitaciones de la calificación destacó un nivel relativamente bajo de intermediación financiera, debilidad estructural de las finanzas públicas y alta dependencia de los ingresos petroleros.

En febrero de este año la agencia Moody's elevó la calificación crediticia nacional desde "Baa1" a "A3", argumentando, entre otros puntos, las mejores perspectivas económicas tras la

aprobación de las reformas estructurales en 2013. Bajo las mismas consideraciones, en diciembre Standard & Poor's subió la nota de la deuda soberana mexicana de "BBB" a "BBB+" para moneda extranjera de largo plazo y de "A-" a "A" para moneda local.

Fitch Ratings estimó un mejor crecimiento económico de México en 2014 de 3.0% frente al 1.1% en 2013, apoyado en la recuperación económica de Estados Unidos, políticas fiscales y monetarias flexibles, así como por la reversión en algunos de los choques transitorios nacionales que el país enfrentó el año pasado.

El miércoles la Secretaría de Hacienda informó que al cierre de marzo la deuda

La agencia dejó la calificación en BBB+, con perspectiva estable, pues considera que el impacto económico de las reformas estructurales dependerá de su implementación

neta del gobierno federal fue de \$4.888 billones de pesos, mientras que en todo el sector público ascendió a \$6.009 billones, equivalente al 36.5% del Producto Interno Bruto. (Con información de Notimex)

Esta publicación llega a su domicilio por cortesía de nuestros anunciantes.

Informes, suscripciones y servicio a clientes:

19-300-700

quejas@elhorizonte.mx
sugerencias@elhorizonte.mx

Denuncia anónima:
anonimo@elhorizonte.mx